

**MIT KOPF, HERZ UND HAND –**

**Für unsere Nationalparkverbandsgemeinde  
Herrstein-Rhaunen**

Liebe Genossinnen und Genossen,

liebe Freundinnen und Freunde,

ich kandierte für das Amt des Verbandsbürgermeisters unserer Nationalparkverbandsgemeinde Herrstein-Rhaunen. Seit meiner Nominierung am 28.05.2025 habe ich parteiübergreifend sehr viel Zuspruch, positive Rückmeldungen und Impulse für meine Kandidatur erhalten.



Ich will und werde mich voller Kraft, Motivation und Ideen in die kommunalpolitische Arbeit für unsere lebens- und liebenswerte Region einbringen. Bei der Gestaltung von Kommunalpolitik gelten für mich grundsätzliche Maßstäbe: soziale Gerechtigkeit, Nachhaltigkeit und immer nah an den Bedürfnissen der Menschen und der Ortsgemeinden sein. Wir wollen auch in Zukunft eine Verbandsgemeinde sein, die einen guten Lebensraum, Chancen und Möglichkeiten für Menschen aller Altersgruppen bietet.

Nach der erfolgreichen Amtszeit von Uwe Weber brauchen wir wieder eine starke Persönlichkeit an der Spitze der Verbandsgemeinde - eine Person mit Kompetenz, Engagement, Empathie, einer gesunden Prise Humor und einem klaren sozialdemokratischen Kompass. Ich kandierte als Mitglied der SPD, sehe mich aus den Erfahrungen meiner Tätigkeit im Verbandsgemeinderat aber viel mehr als überparteilicher Kandidat. Auf Ebene der Verbandsgemeinde darf es nicht um Parteienproporz gehen, sondern es muss immer die Sache im Mittelpunkt stehen.

Was bringe ich mit? Ich engagiere mich seit über 30 Jahren in vielen Bereichen in unserer Region. Seit 2009 bin ich Mitglied des Gemeinderates von Hettenrod, seit 2014 Ortsbürgermeister. Ich weiß, was die Problemfelder der Ortsgemeinden sind und kenne die Sorgen und Nöte, aber auch die Kraft unserer Gemeinden, aus wenig viel zu machen. Seit 2019 sitze ich als Co-Fraktionsvorsitzender im Verbandsgemeinderat und habe Einblick in sämtliche aktuellen Prozesse und Entwicklungen. Außerdem konnte ich hier reichhaltige Erfahrungen in der Zusammenarbeit mit der kommunalpolitischen Familie machen. Seit 2023 bin ich zudem als Teil einer Doppelspitze der Kreis-SPD. Beruflich bin ich seit 2010 Förderschulrektor der Nahetal-Schule, die mich mit ihren über 40 MitarbeiterInnen und ca. 250 zum Teil sehr herausfordernden SchülerInnen vielfältige Erfahrungen in den Bereichen Menschenführung, Mitarbeiterentwicklung und Verwaltungshandeln hat sammeln lassen.

Ein Wahlkampf benötigt Netzwerk, Einsatz und auch finanzielle Mittel. Deshalb bitte ich Euch um Unterstützung. Sprecht mit den Menschen über mich, schafft mir Verbindungen und öffnet mir Türen für Begegnungen. Helft mir beim Plakatieren und beim Haustürwahlkampf. Und wer kann und möchte, darf mich auch gerne mit einer Spende unterstützen. Ich bin dankbar für all Eure Unterstützung und habe wahnsinnig Lust mit Euch gemeinsam diesen Wahlkampf zu gestalten und einen fulminanten Wahlsieg einzufahren.

Euch und Euren Familien Frohe Weihnachten und guten Rutsch in 2026!

**Euer Markus**

Kontakt  
Markus Schulz  
Trappengasse 30  
55758 Hettenrod  
fon: 0179 – 2407007  
mail: vgbmwahl2026@markus-schulz.de.

Wahlkampf-Spendenkonto:  
Kreissparkasse Birkenfeld  
SPD Gemeindeverband Herrstein-Rhaunen  
Verwendungszweck Wahlkampf Markus Schulz  
IBAN DE91 5625 0030 0000 0168 96  
(Um eine Spendenquittung zu erhalten, bitte postalische Anschrift vermerken.)